
Пленум ЦК КПСС Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

18 июня 1963 года в Большом Кремлевском дворце открылся 
Пленум Центрального Комитета КПСС. Пленум открыл Первый 
секретарь ЦК КПСС товарищ Н. С. Хрущев.

На повестке дня Пленума вопрос: «Очередные задачи идеоло
гической работы партии». С докладом выступил секретарь ЦК 
КПСС тов. Л. Ф. Ильичев.

В работе Пленума ЦК принимают участие секретари ЦК Ком
партий союзных республик, ведающие вопросами идеологии, а 
также заведующие идеологическими отделами, первые секретари 

* промышленных и сельских крайкомов и обкомов партии, не вхо
дящие в состав Центрального Комитета, секретари промышлен
ных и сельских крайкомов и обкомов партии, ведающие воп
росами идеологии, первые секретари окружкомов, некоторых горко
мов и райкомов партии крупных промышленных центров, секре
тари некоторых промышленно-производственных парткомов и 
парткомов производственных колхозно-совхозных управлений важ
нейших сельскохозяйственных районов, секретари крупных пар-
тийных организаций промышленности, строительства, сельского 
хозяйства, первые секретари ЦК ЛКСМ союзных республик и ряда 
крайкомов и обкомов ВЛКСМ, руководящие работники Академии 
наук СССР, Академии общественных наук, Института марксизма- 
ленинизма, Высшей партийной школы, центральных газет и жур
налов, радио и телевидения, ТАСС, Всесоюзного общества «Зна
ние» и другие.

В адрес Пленума поступило приветствие космонавтов товари
щей В. В. Терешковой и В. Ф. Быковского с борта кораблей 
«Восток-5» и «Восток-6».

Под бурные аплодисменты участники Пленума направили repo"
ям космоса приветствие с 
полета.

пожеланием успешного завершения

На Пленуме началось обсуждение
КПСС тов. Л. Ф. Ильичева «Очередные

доклада секретаря ЦК 
задачи идеологической

работы партии».
Пленум ЦК КПСС продолжает работу.

За 30 миллиардов
Поиски приводят к успехам

Бригада бетонщиков Ива
на Ивановича Ермолова из
вестна на заводе железобе
тонных изделий № 1 треста 
Стройдеталь Ке 70 отличным 
качеством выпускаемой про
дукции, дисциплинирован
ностью и крепкой рабочей 
дружбой. Бетонщики ежеме
сячно перевыполняют произ
водственные задания на 
120—130 процентов, актив
но участвуют в выявлении 
неиспользованных резервов.

А ведь около трех лет 
назад это был самый от
стающий коллектив. И ко
гда И. Ермолову, который 
руководил тогда передовой 
бригадой, предложили воз
главить отстающую, он от
ветил не сразу. Но, подумав, 
решил согласиться.

Прежде всего он взялся 
за организацию труда. 
Бригада была разделена на 
два звена, которые стали ра
ботать посменно. Если рабо
чие первой смены не успе
вают сделать ту или иную

ная организация труда.
В настоящее время на всех 

предприятиях и стройках 
идет поход за 30 российских 
миллиардов. Не остается в 
стороне от этого важного де
ла и бригада тов. Ермоло
ва. Бетонщики постоянно 
ищут новые пути повышения 
производительности и увели
чения выпуска железобетон
ных конструкций. Сейчас 
они занимаются изготовлени
ем 6-и 12-метровых балок, 
плит перекрытий и других 
изделий, которые поставля
ются на промышленное и 
жилищное строительство.

_  Еще не было такого 
случая, чтобы бригада Ер
молова сорвала своевремен
ный выпуск продукции, ■— 
сказал начальник цеха А. 1. 
Сухарев. — Участвуя в 
смотре по выявлению резер
вов, — продолжал он, 
каждый член бригады подал

работу, то ее
звено второй смены.

заканчивает
Иначе

по одному предложению.
Недавно бетонщики при

ступили к изготовлению же- 
' - - колец. Делолезобетонных

говоря, была организована 
сквозная бригада. Это позво
лило увеличить выпуск про
дукции, повысить производи
тельность и качество изде
лий. Достаточно сказать, 
что если раньше рабочие из
готавливали около 300 кубо
метров железобетона в ме-

это не новое, нб сложное.
— Думаем, что справим

ся, — говорит бригадир. — 
Каждый из нас овладел вто
рой профессией стропаля. 
Этим мы уплотнили свой ра
бочий день.

550 кубометров железо-
бетона такова ежемесяч-

сяц, то теперь «ермоловцы»
делают не менее 500 кубо- 

Правда, сейчасметров.
бригада работает в основ-
ном на привозном 
тоне, тогда как раньше 
тон изготавливался

бе- 
бе- 

непо-
средственно на полигоне. 
Но все же основным факто
ром перевыполнения плана 
является, конечно, правиль-

ная норма выработки брига
ды тов. Ермолова. Но до
стигнутое не является пре
делом. Бетонщики постоянно 
совершенствуют свое ма
стерство, борются за эконо
мию материалов.

Весомый вклад вносят 
«ермоловцы» во Всероссий
скую копилку.В. ДВОРЯНОВ.

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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Народ ликует, народ восхищен!
. -«ИВ

Задание
ВЫПОЛНИМ

Надо сказать, что когда бы
ли запущены в космос корабли 
«Восток-5» и «Восток-*6», вро
де и у нас на земле дела пошли 
еще веселее.

Были заминки из-за материа
лов, а теперь работаем без по
мех. И можем отрапортовать 
космонавтам, как это делают 
они: «Все идет хорошо, задание

\ Беспримерный космиче-) 
\ ский полет завершен. Ко-) 
\ рабли «Восток-5» и «Вос-) 

ток-6», пилотируемые) 
^летчиками - космонавта-) 
) ми Валерием Быковским) 
)и Валентиной Терешко-) 

вой, совершили посадку в) 
^заданном районе. Космо-? 
) навты чувствуют себяхо-? 
7 рошо. ?

Космос входит

выполним».
В. СУРКОВ, 

бригадир маляров; 
Л. БЕЛОУСОВА, 
комсорг бригады;

А. ТОДИКА, 
член бригады.

Как не радоваться, 
как не гордиться'.

В наши будни снова ворва
лись неповторимые, необычные 
события.

Было обыкновенное воскре
сенье. Улицы полны свердлов
чан. И здесь, на улице, я услы
шал, как одна женщина громко 
сказала: «И в космосе у нас 
равноправие!».

Потам я понял, в чем дело. 
Вернулся в общежитие, и все 
вместе мы радовались новому 
большому достижению советско-

го народа. Как не фадоваться, 
как не гордиться!

П. ГОРБАЧЕВ, 
столяр.

Вот это здорово!
Трудно выразить словами 

чувства, которые охватили ме
ня, когда я услышал потря
сающую весть о запуске косми
ческих кораблей «Восток-5» и 
«Восток-6».

Бескрайние просторы космо
са (бороздят снова " советские 
космические корабли, создан
ные руками наших замечатель
ных ученых и рабочих. Как же 
тут не радоваться и не гордить
ся. Первая (в мире женщина в 
космосе! Это просто .здорово!И. шиловских, 

бригадир механизаторов 
шестого управления.

б нашу жизнь
Удивительно, что мы начи

наем привыкать к самому не
обычному. Космос прочно вхо
дит в нашу жизнь.

Но, видимо, нам ®се же ни
как не привыкнуть к полетам 
в космос. Ибо каждый полет — 
не повторение -предыдущего.

А в воскресенье мы узнали 
новую ошеломляющую (весть— 
.космический корабль повела в 
космос первая советская жен
щина!

Мы уверены, что советский 
человек будет первым на даше-
ких планетах.

Ю. ПЕТРОВ, 
бригадир каменщиков 

первого управления.

Приезжайте 
к нам!

Незадолго перед стартом во Вселенную Валерий 
Быковский и Валентина Терешкова, по традиции 
советских космонавтов, вместе пришли на Красную 
площадь.

Пр,»платаем Валю Терешко
ву в Свердловск после призем
ления, а точнее — прямо к нам 
на стройку, на юго-запад города.

Стройка-то у нас, можно 
сказать, молодежная.

Мне бы сейчас хотелось кон
кретно сказать, как мы рабо
таем, привести цифры выработ
ки. Но, к сожалению, они у нас 
будут известны позже, когда мы 
выполним определенный объем 
работ.

Но мы не подкачаем здесь, на 
Земле, дорогие наши космонав
ты Валя и Валерий.

Ф. ЯРОСЛАВЦЕВ, 
бульдозерист 21 управления.

Неповторимые 
полеты

Мы по (роду своей работы 
«вгрызаемся» в землю, выры
ваем котлованы. Но от этого 
мы не удаляемся от космоса, от 
космических событий.

Очень хорошо, что первой 
женщиной, поднявшейся в кос
мос, является наша советская 
женщина.

Все достижения говорят о 
том, что капиталисты не могут 
вести и речи о первенстве' в 
освоении космоса.

Г. ЗЫКОВ, 
помощник машиниста 

экскаватора 21 управления.

СВЕРДАОВСКГОРСТРОЕВЦЫ ПЕРВЫЕ
И в космосе

В 1962 году был прове
ден республиканский 
смотр-конкурс на луч

шую постановку научно-техни
ческой информации и пропа
ганды в области строительст-
ва. Смотр проводился по ре
щению Госстроя РСФСР, пре
зидиума ЦК профсоюза рабо
чих строительства и промыш
ленности стройматериалов и 
президиума Центрального прав
ления НТО Стройиндустрии. 
Он преследовал цель ускоре- 

- ния технического прогресса, 
более активного внедрения в 
производство достижений на
уки, техники и передового 
опыта.

В смотре-конкурсе принима-

ли участие почти все строи
тельные организации и пред
приятия Главсредуралстроя. 
Чтобы показать, насколько ак
тивно было их участие, можно 
назвать цифру 1345. 1345 мас
совых мероприятий было про
ведено в период смотра на на
ших предприятиях и стройках. 
239 технических мероприятий 
и усовершенствований было
внедрено на основании : 
ческой информации.

Сейчас подведены 
смотра. В связи с этим

техни-

итоги 
вы-

шло специальное постановле
ние Госстроя РСФСР, ЦК 
профсоюза и президиума Цент
рального правления НТО Строй
индустрии.

За активное содействие вне
дрению в производство предло
жений, заимствованных из ма
териалов технической инфор
мации и давших значительный 
экономический эффект, за со
здание органов информации, 
работающих на общественных 
началах, хорошую организацию 
технических совещаний, семи
наров и школ передового опы
та, за активное участие в ра
боте Выставки достижений на
родного хозяйства СССР и 
оперативное издание информа
ционной технической литерату
ры Почетной грамотой награж
дено управление Свердловск- 
горстрой. Ему присуждена пер-

вая премия 
лей.

Почетная
премия в

в сумме

грамота 
сумме

500 руб-

и вторая
300

лей присуждена тресту 
са'нтехмонтаж.

За активное участие в

руб- 
Урал-

смот- 
науч-ре-коикурсе, улучшение 

но-техничеокой информации и
пропаганды Почетной грамо
той награждены также Сверд-
ловский обком профсоюза 
бочих строительства и

ра- 
про-

мышленнасти стройматериалов 
и Свердловское областное
правление НТО Стройиндуст
рии, тресты Уралмашстрой и
Ура л спецстрой.С. АНТИПИНА, 

зам. председателя 
областного правления НТО 

Стройиндустрии.

равноправие
На земле мы, советские жен

щины, давно чувствуем себя 
равноправными. Взять хотя бы 
меня. Я — машинист компрес
сора, а на этой работе, как пра
вило, трудятся мужчины (в на
шем управлении и, пожалуй, во 
всем тресте.

Наша (советская -женщина 
поднялась (в космос как достой
ная сестра звездных братьев. 
Везде сейчас можно слышать 
имена — Валентина, Валерий... 
в моей семье тоже вроде появи
лись «космические» черты. Ра
стет сынишка Валерий.

Валентина ЛЕХ, 
машинист компрессора 

21 управления.



Общественные начала и... КОГДА ХОЗЯЙСТВУЮТ плохо
Страна строит коммунисти

ческое общество и в это время 
особенно большое значение при
обретает общественная работа. 
Мы не можем себе представить 
нашего общества без присущего 
ему многообразия обществен
ных форм работы. Вовсе не тре
буется доказывать, что условия 
для нормальной работы и хо
рошего отдыха трудящимся 
создаются не только оплачива
емым трудом, но и трудом об
щественников.

Общественные обязанности 
выполняет громадная армия ра
бочих..и служащих. Это и дру
жинники, вставшие на охрану 
порядка, и общественные кон
тролеры на транспорте и в тор
говле, и общественные инструк
торы партийных и профсоюзных 
комитетов, и общественные от
делы в редакциях. Да разве 
перечислишь всех!

Большая армия обществен- 
нинов помогает нашему народу 
успешно строить коммунизм. А 
в Программе Коммунистической 
партии Советского Союза гово
рится, что масштабы обществен
ной работы будут все больше и 
больше расширяться, а значит 
в ату работу будет включаться 
все большее число людей.

Однако -это не значит, что но
вые массы будут стихийно втя
нуты в общественные дела. Тре
буется большая кропотливая ра
бота партийных, профсоюзных, 
комсомольских организаций. 
Главным образом, здесь речь 
идет о идеологическом воспита
нии трудящихся, об улучшении 
работы с массами. А вот в не
которых организациях и, в ча
стности, у нас, в первом цехе 
деревообрабатывающего завода, 
такая работа проводится плохо.

В цехе формально создано 
много организаций на общест
венных началах. Они созданы, 
но не все работают.

Народная дружина нашего 
цеха фактически бездействует. 
Я это знаю отлично, так как 
сам дружинник. В мае, напри
мер, у нас не было ни одного 
выхода на дежурство, не был 
составлен даже график де
журств. Чего уж тут говорить 
о вовлечении новых членов в 
народную дружину.
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в тели бывают в общежитиях, 
Е семьях трудящихся. Это подо 
Е статок. Если говорить об улуч- 
3 шении воспитательной работы, 
3 работы с массами, о привлече- 
= яии все большего числа трудя- 
= щихоя к участию в обществен- 
Е ных делах, то нужно устранить 
Е и его.

И. СЕРГЕЕВ, 
Е рабочий первого цеха ДОЗа, 

член редколлегии газеты 
Е «Свердловский строитель».
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На снимке (слева напра- 3 
во): передовые путейцы ше
стого участка управления 3
механизации № 2 В. В. 3
Проппи, Г. С. Кочетков за =
устройством подкрановых пу- =

тей.
Фото А. ЧЕРДАНЦЕВА. Ё
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ормализм
Штаб народной дружины в 

цехе не собирается. График, 
составленный в июне, явно пу
стая формальность. Он преду
сматривает дежурства на шесть 
месяцев вперед. Причем, в нем 
указываются только по два от
ветственных за дежурства, а 
не все дружинники, которые 
обязаны нести вахту. График 
составлялся, 'видимо, по прин
ципу Фамусова из комедии 
Грибоедова «Горе от ума» — 
«подписано и с плеч долой».

Неудовлетворительно рабо
тает в цехе и постоянно дейст
вующее производственное сове
щание.

Подобное положение и с то
варищеским судом. Почти за 
год суд не разобрал ни одного 
дела, хотя в цехе есть и нару
шители трудовой дисциплины, 
и прогульщики, и т. д.

Председатель товарищескало 
суда неоднократно обращался 
к председателю цехового коми
тета тов.. Вуколову и бывшему 
начальнику цеха тов. Шукалю- 
кову, чтобы те представляли 
материалы на рассмотрение то
варищеского суда, ню руково
дители никак не .реагировали на 
просьбу.

Я несколько раз ставил в 
известность председателя завко
ма тов. Шарыгина, да и дру
гих руководящих товарищей о 
неудовлетворительной работе 
наших .общественных организа
ций, хотя впрочем они сами это 
прекрасно знают. Я ставил в 
известность потому, что хотел 
как-то заострить их внимание, 
подчеркнуть необходимость 
улучшения работы. А эта рабо
та действительно очень важная.

У нас немало активистов, ко
торые с удовольствием прини
мают участие в общественных 
делах. Это рабочие тт. Кор
кин, Халтурин, Ташева, Федо- 
товских, Скутарь, Наквасив, 
Пономарев, служащие тт.. Ко
тельникова, Новикова, Пятых, 
Закирова, да и многие другие.

Но есть и такие, которые 

имеют солидное образование, 
но упорно отказываются от уча
стия в общественной работе. К 
ним я отношу тт. Демушкина, 
Пересадина, Медведева, Сы
соева.

Конечно, если бы с ними по
говорили наши руководители, 
если бы они разъяснили им, 
насколько важно их участие в 
общественных делах, то они 
может быть бы и откликнулись, 
только разговоров таких не 
бывает.

С наступлением лета проф 
союзная организация, видимо, 
должна разработать и утвер
дить план летнего отдыха ра
бочих, привлечь к активному 
выполнению этого плана как 
можно больше людей.

К массовым мероприятиям в 
цехе многие привыкли, они мно
гим нравятся. Бывают коллек
тивные посещения кино, теат
ров, цирка. Важно способство
вать организованному прове
дению таких мероприятий и ра> 
ботать над тем, чтобы отдых 
был не только интересным, но 
и полезным, я считаю, напри
мер, что воспитательная работа 
может проводиться всюду. Да
же где-нибудь далеко от города, 
в лесу, умная беседа старшего 
товарища с молодежью, беседа 
о жизни может принести боль
шую пользу. Ведь каждый, кому 
сейчас за сорок, может припом
нить, как в годы своей юности 
он участвовал в сотнях 'суббот
ников, как, скажем, в лютую 
морозную зиму, не успев пере
дохнуть после трудового дня, 
шел по зову комсомола на раз
грузку вагонов или на ударный 
участок стройки долбить ока
меневшую мерзлую землю. Это 
была тоже общественная рабо
та. Теперь она приобретает но
вые формы. Таких бесед у нас 
не хватает. Очень редки руко
водители выступают перед ра
бочими, словно чураются этой, 
тоже для них общественной, но 
обязательной и необходимой 
работы. Редко наши руководи-

За четыре . месяца текущего 
года 19 стройуправление Урал- 
трансспецстроя допустило пе
рерасход фонда заработной 
платы — 29,16 тысячи руб
лей.

Давайте же посмотрим, как 
идут дела в этом управлении, 
какие недостатки привели к 
этому.

Ведь что получилось. В 
сравнении с соответствующим 
периодом пршлого года сред
няя зарплата в управлении 
возросла на три процента, а 
выработка снизилась на 3,5 
процента.

План первого квартала и че
тырехмесячный план управле 
ние не выполнило. Несмотря на 
то, что в коллективе было на 
30 рабочих больше, чем пре
дусматривалось планом.

В управлении 12. комплекс
ных и специализированных 
бригад. Однако ни в одной из 
них не организован хозяйствен
ный расчет.

План механизации земляных 
работ в первом квартале недо
выполнен. Большое количество 
этих работ производится вруч
ную.

Правда, не всегда виноваты 
руководители управления.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ 
ПОЧТЫ

* ЧЛЕНЫ БРИГАДЫ МОН
ТАЖНИКОВ ТОВ. ГРИГОРЬЕ
ВА из 14 стройуправления с воз
мущением пишут в редакцию о 
том, что в течение долгого време
ни рабочие управления не видят 
своих расчетных книжек, хотя все 
прекрасно знают, что расчетная 
книжка должна выдаваться рабо
чим ежемесячно. «Создается мне
ние, что книжек у нас вообще 
нет», — пишут монтажники. Из- 
за Этого рабочие не знают, из че
го складывается их заработок, за 
что делаются удержания и т. д. 
Они просят навести порядок.
* П. Т. МЕН ЖУНОВ сообща

ет в редакцию, что в 10 строи
тельном управлении Южгорстроя 
допущена несправедливость при 
распределении квартир в доме 
самстроя. Он считает, что такого 
права не заслужили Т. Харина и 
Т. Никитина.

Автор письма говорит, что в 
коллективе есть рабочие, семьи 
которых больше нуждаются в 
улучшении жилищных условий, 
чем указанные товарищи. Автор 
надеется, что постройкам вернет
ся к вопросу о распределении 
квартир в доме самстроя.

* Л. ШУ БАКОВА, штукатур 
треста Жилстрой, просит через 
газету передать благодарность 
работникам, детского сада № 271, 
где в течение трех лет воспиты
валась ее дочь. Она говорит о 
исключительном внимании сот
рудников детсада к детям, о сер
дечном душевном отношении к 
ним. Мать очень довольна, что в 
детском саду ее дочь научили 
любить труд.

Особенно она благодарит вос
питателя М. А. Ревнивых и заве
дующую детсадом 3. И. Власову. 

Иногда технология ведения ра
бот нарушается из-за неудов
летворительного материально- 
технического обеспечения.

Но вернемся к земляным ра
ботам. Здесь имеют место слу
чаи, когда грунт перебрасыва
ется вручную на большие рас
стояния. Так по наряду № 70 
за январь бригаде землекопов 
тов. Шакирова оплачено за пе
рекидку на расстояние девять 
метров 359 кубометров скаль
ного грунта — 367 рублей.

Нередко вручную переносят
ся материалы на большие рас
стояния. В первом квартале за 
такую транспортировку уплачен 
451 рубль. Или еще один при
мер — допускается перемеще
ние щебня бульдозером на рас
стояние до 80 метров. Только 
по одному наряду № 30 за та
кое перемещение 4000 кубо
метров щебня в январе изру“ 
ходовано 146 рублей.

Около 300 рублей выплаче
но за дополнительную тран
спортировку железобетонных 
изделий в 21 квартале.

И здесь тоже следует отме
тить, что из-за низкого качест
ва железобетонных изделий 
возникают дополнительные ра
боты на стройке: очистка за
кладных деталей от бетона, 
срубка бетонных наплывов и 
т. д. в первом квартале на аго 
израсходовано 393 рубля.

В первом квартале, как уже 
указывалось, управление содер
жало излишних рабочих и вме
сте с тем руководители допу
скали сверхурочные работы и 
работы в дни отдыха.

53 человеко-дня было поте
ряно в первом квартале из-за 
нарушения трудовой дисципли
ны.

В незначительных размерах 
применяется в управлении оп
лата работ по комплексным 
нормам и развернутым кальку
ляциям на конечный измери
тель продукции, в первом квар
тале лишь 2,5 процента работ 
оплачены по калькуляциям.

В управлении нет необходи
мого учета работ и контроля 
за расходованием средств на 
заработную плату, не на долж
ном уровне находится и наряд
ное хозяйство.

Что же необходимо сделать, 
чтобы устранить отмеченные 
недостатки?

Прежде всего руководители 
управления должны разрабо
тать конкретные мероприятия 
для этого. Нужно немедленно 
привести в соответствие с пла
ном численность рабочих. 
Очень важно механизировать 
трудоемкие ручные работы и 
максимально механизировать 
земляные работы. Пора внед
рить и хозрасчет в ведущих 
бригадах. Необходимо выпол
нить и целый ряд других мер.

Нужно надеяться, что в 19 
управлении по-серьезному уч
тут все эти замечания, что и 
в других управлениях Урал- 
трансспецстроя так же внима
тельно отнесутся к устранению 
недостатков, присущих и дру
гим коллективам треста Урал- 
трансспецетрой.

Л. УСТИНОВИЧ, 
ст. инженер по труду 

и зарплате управления 
Свердловскгорстрой.

Контроль— в действии За брак—к ответу!
ГОРОДСКОЙ иомитет пар

тийна - государственного 
контроля заслушал во

прос о качестве строительных 
изделий, 'выпускаемых пред
приятиями треста Стройде- 
таль № 70.

Было 'отмечено, что предприя
тия треста выпускают большое 
количество брака, что изделия, 
поступающие на стройки, имеют 
значительные ■ отклонения от 
технических условий.

Только в первом квартале те
кущего пода брак на заводе 
ячеистых бетонов принес убы
ток в 23 тысячи рублей. На 
эту продукцию ушло 313 тонн 
цемента, 56 тонн арматурной 
стали. Стройки города недопо
лучили 1480 '.кубометров изде

лий из ячеистого -бетона. Из- 
за большого количества брака 
завод систематически не выпол
няет государственный план.

Не лучше положение на за
воде крупнопанельного домо
строения. За первый квартал 
здесь убытки от брака состави
ли 62 тысячи рублей. Изделия, 
выпускаемые этим заводом, 
имеют большие отклонения от 
проектных размеров, плохо 
офактурены.

Плохо борются за повышение 
качества на деревообрабатываю
щем заводе. Зачастую изделия 
завода имеют неприглядный 
вид, они плохо обработаны, по
короблены и т. д.

Возмутительно то, что дирек
тор завода Лозовский и глав

ный бухгалтер Апехтин одним 
росчерком пера превращали 
брак в первосортную продук
цию.

Так, в этом году 77 процен
тов дверных блоков было выпу
щено первым сортом, а на 
стройки race 100 процентов бы
ли отправлены как первосорт
ные.

На строительстве домов по 
ул. Академической были прове
рены дверные блоки. Из них 
только пять процентов оказа
лись первого сорта, 60 процен
тов — некондиционных, а по 
накладным завода и они были 
отпущены как первосортные.

'Систематически завышается 
сортность 'шпунтованной доски.

Много брака на НижнеШсет- 

юком заводе желевнобетонных 
изделий.

При 'попустительстве и халат
ности главного инженера заво
да Беляева и мастера ОТК По
номаревой было выпущено 68 
балок с отступлением от проек
та. Теперь для усиления их тре
буются 'большие дополнитель
ные -затраты.

Как 'выяснилось, Беляев не 
занимался проведением техни
ческой политики на заводе, си
стематически пьянствовал.

Комитет партийно-государст
венного контроля высказал мне
ние, что этот руководитель, по
терявший авторитет в коллекти
ве, не способен руководить и 
должен быть освобожден от 
должности главного инженера.

Получили по заслугам и дру
гие бракоделы.

В целях частичного 'возмеще
ния убытков, нанесенных госу
дарству, решено взыскать с 
главного (бухгалтера деревооб
рабатывающего завода Апехти- 
на 65 рублей. Директору этого 
завода Лозовскому объявлен 
строгий выговор. Выговор объ
явлен также главному инженеру 
треста Стройдеталь № 70 
Шульцу, директору завода яче
истых бетонов Сиверту, главно
му инженеру этого завода Пин
скому.

Все руководители на заседа- 
лии комитета заверили, что при
мут необходимые меры для лик
видации брака, повышения ка
чества продукции.



О положении дел на
Пожалуй, нет сейчас наибо

лее важного участка работы, чем 
пусковой комплекс первой оче
реди сталелитейного цеха. 
Именно поэтому партбюро тре
ста заслушало на днях вопрос с 
ходе завершающих работ на 
этой стройке.

Начальник 23 строительного 
управления коротко рассказал 
о положении дел.

400 строителей трудятся сей 
час на сооружении сталелитей
ного цеха. Однако более полови
ны из них — новые рабочие, 
не имеющие трудовых навыков. 
Такое же положение с инженер
но-техническим линейным пер 
соналом. Бронин говорит о не
обходимости усиления воспита 
тельной работы в коллективе, 
просит помочь в этом общест
венные и партийную организа
ции.

Плохо стройка обеспечивает
ся материалами. Не хватает бе-

слушает
подвозкой материалов индиви
дуально. Например, бригада 
Кузнецова, занятая на побелке, 
на это затрачивает 50 процен-
тов рабочего времени.

Плохо, что нет единого со-
гласованного с субподрядчика
ми графика работ. Должно быть 
единое руководство на комплек
се, чтобы кто-то спрашивал и 
со строителей, и с субподрядчи
ков одинаково. Плохо работают
механизаторы люльки для

тона, красок, шлангов, 
металла периодического 
ля.

Начальник участка

троса 
профи

строи
тельства тов. Гизбрехт и прораб 
тов. Гусев не уделяют должного 
внимания пусковым графикам. 
Возникает немало потерь рабо
чего времени из-за непродуман
ной расстановки рабочих. Не 
контролируется ежедневно вы- 

-т юл некие норм, не все рабочие 
Тимеют наряды. На ряде работ 
производятся переделки.

— Мы иногда задерживаем
работу субподрядчиков, 
ворит Бронин.

го-

Сталелитейный цех, по мне
нию строителей, тяжелый объ
ект. Здесь приходится решать 
немало трудных инженерных 
вопросов. Дело осложняется и 
тем, что приходится вести 
строительство на территории 
действующего предприятия. Ес
ли мы не сумеем поднять чув
ство ответственности у всех ин
женерно-технических работни
ков и рабочих, то мы не спра
вимся.

Члены партийного бюро сра
зу же задали начальнику управ
ления целый ряд вопросов. Они 
интересовались результатами 
смотра резервов производства. 
Хотели знать твердое мнение 
руководителя, когда будет сда
на первая очередь цеха, сколь
ко проведено собраний на про
рабских участках. К сожале
нию, только на один вопрос 
был дан ответ — первая оче
редь цеха будет сдана в конце 
июня.

Затем выступил председатель 
постройкома 23 управления 
тов. Попов. Он рассказал об ор
ганизации социалистического 
соревнования, о состоянии на
глядной агитации.

Многие участники заседания 
бюро пожелали выступить в 
прениях.

По мнению прораба тов. Гу
сева, причины плохой работы 
не только в том, что слаба орга
низация производства. Нет на 
стройке специальной бригады 
транспортных рабочих и поэто
му все бригады занимаются

пусковых свердловский на Уралмашстрое 
партбюро I строитель № 21 (107)
трудом выполнялись работы на 
строительстве эстакады, а сей
час пришли изменения в техни-
ческой документации, 
димо заранее готовить 
работ. Из-за недостатка 
работ в начале месяца

Необхо- 
фронт 

фронта 
рабочие
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расшивки швов делаются месяц. 
На пусковой период на мой 
прорабский участок необходимо 
выделить мастера.

- Важно, чтобы работали 
мостовые краны, — говорит 
начальник участка тов. Гиз
брехт. Нам надо в этом помочь. 
Мы мало уделяем внимания так 
называемым мелочам, а именно
из-за мелочей задерживается
сдача объектов. Участок дейст
вительно нужно на период еда-
чи подкрепить дать одного
линейного инженерно-техниче
ского работника. Необходимо, 
чтобы форсировали свою рабо
ту субподрядчики и уходили с
объекта. Сейчас они 
нам работать.

— >Когда сдавалась 
очередь цеха сварных

мешают

первая 
машино-

строительных конструкций, ту
да были сосредоточены все ма
териальные ресурсы. Обеспече
ние же стальцеха далеко не
удовлетворительно. Сегодня я 
просидел полтора часа в конто
ре снабжения треста и ни од
ного вопроса не решил, — гово 
рит заместитель начальника 
стройуправления тов. Лившиц. 
Правда, особых простоев из-за 
недостатка материалов нет. 
И еще нужно отметить, что у 
строителей плохо работает вто
рая смена.

— Конечно, трудностей мно
го. Мешают коммуникации и по-
этому приходится 
вручную там, где в 
ловиях можно было 
вать механизмы. С

работать 
других ус- 

использо- 
большим

не могли трудиться нормально. 
Недостает у нас механизмов. 
Слаба дисциплина среди масте
ров.

Серьезно критиковал руково
дителей управления главный ин
женер треста тов. Пермяков. 
Он отметил, что в сообщении 
тов. Бронина не было сделано 
нужного анализа. В 23 управле
нии работают без перспектив. 
В свое время шел усиленный 
разговор об отсутствии фронта 
работ, но объектов не прибави
лось, а рабочих сейчас недо
стает. Я считаю, что начальник 
управления должен детально 
знакомиться с проектной доку
ментацией, а он не знает ее, все 
переложил на линейный персо
нал. Зачастую вопросы, кото
рые должно решать управле
ние, приходится решать работ
никам треста. Плохо осуществ
ляется контроль за работой суб
подрядчиков.

Много серьезных критиче
ских замечаний руководителям 
23 управления сделал управ
ляющий трестом тов. Монастыр
ский. Он указал на важнейшие 
пути улучшения работы коллек
тива.

На заседании партийного бю
ро выступили также секретарь 
комсомольской организации тов. 
Волкодав, начальник планового 
отдела стройуправления тов. 
Яковлева, начальник учебного 
пункта треста тов. Бакланов, 
секретарь партийного бюро тре
ста тов. Корж.

Было принято постановление, 
которое наметило пути резкого 
улучшения работы.

И. ВИНОКУРОВ, 
нач. отдела труда 

и зарплаты треста.

начальнику управления 
строй и ндустри и Гла вередуралстроя 

тов. СОКОЛОВУ И. Л.
На июнь и третий квартал текущего года тресту Уралмаш-

строй для важнейших объектов строительства завода требуется 
1721 кубометр плит ПКЖ. Наши строительные управления рас
считывали получить их с завода имени Ленинского комсомола. 
Но...

Перед нами письмо, подписанное зам. начальника управления 
стройиндустрии С. М. Озерским от 7 июня за № 17-13-5а. Этим 
письмом тов. Озерский обязывает тресты Качканаррудстрой и Бок- 
ситстрой отгрузить в Свердловск Уралмашстрою 600 и 900 штук 
плит ПКЖ, то есть 850 кубометров. Подчеркивается, что сделать 
это нужно при условии, если У ралмашетрой доставит необходимый 
металл.

В результате требуются железнодорожные вагоны для перевозки 
плит в Свердловск, требуются большие затраты: В то же время 
Качканаррудстрой получал ранее эти плиты из Свердловска с за
вода имени Ленинского комсомола.

Кроме того, нам известно, что в июне эти плиты из Свердлов
ска получил трест № 88 (г. Нижний Тагил), хотя доставить ему 
плиты из Качканара или Североуральска было бы значительно 
проще.

Да и для перевозки металла тоже понадобится транспорт.
На наш взгляд, такие перевозки из Свердловска в Качканар, 

Североуральск и одновременно оттуда в Свердловск являются по
меньшей мере нерациональными. Их следует 

Мы надеемся, Иван Леонидович, что вы
меры. ОБЩЕСТНЕННЫ И

избегать.
примете необходимые 
ОТДЕЛ ГАЗЕТЫ

ПОСТАВКИ СРЫВАЮТСЯ
На страницах нашей газеты 

неоднократно писалось о пло
хих (поставках пиломатериалов 
и изделий деревообрабатываю
щего завода (директор тов. Ло
зовский) на объекты Уралмаш
завода.

С октября прошлого года до

Идет летняя спартакиада
Горячие дни наступили 

на строительстве сталели 
тейного цеха. И у членов 
редакционной коллегии стен
газеты 23 управления много 
важных боевых вопросов.

сих пор не выдан материал для 
строительства градирни в 23 
стройуправлении. Третий ме
сяц «согласовывается столяр
ка» для цеха жареного кар
тофеля, который поручено 
строить нашему тресту в по
селке Уралмашзавода. Из ме
сяца в месяц срывается постав
ка шпунтовой доски.

Когда к тов. Лозовскому об
ращаются уралмашетроевцы с 
просьбой отпустить доски для 
устройства опалубки, то он 
заявляет: «У меня только бе
реза, больше ^ничего нет».

Но когда строители согла
шаются получить ’березовые 
доски, то тов. Лозовский вновь 
находит отговорки — березу 
пилить тяжело, она тонкая, 
людей не хватает и т. д.

Можно согласиться, что ино
гда то целому ряду причин де
ревообделочный завод вынуж
ден срывать поставки. Но 
нельзя же это превращать в 
систему.

Уже более года трест Урал- 
машетрой (просит Лозовского 
заключить договор, чтобы до
говаривающиеся стороны обо

юдно несли материально от
ветственность. Но тов. Лозов
скому невыгодно подписывать 
такой договор и он всячески 
увиливает от этого.

Пора бы призвать директо
ра ДОЗа к порядку.

Я. СЕМЕНОВ.
На днях организационный ко

митет по проведению спартакиа
ды треста рассмотрел ход со 
ревнования по летним видам 
спорта. Речь шла о том, что 
спартакиада проходит недо
статочно организованно, что в 
ней участвует сравнительно ма
ло строителей.

Беда в том, что в тресте 
очень мало членов спортобщест- 
ва «Труд». Ими являются ме
нее десяти процентов работаю
щих, в то время как подавляю
щее большинство в нашем кол
лективе это молодежь, комсо
мольцы.

Построечные комитеты строи
тельных управлений почти не 
интересуются состоянием физ-
культурно-массовой работы.
Здесь не составлены мероприй- 
тия по улучшению физкультур
ной работы, команды для уча
стия в соревнованиях комплек
туются кое-как, наспех. Так, 
например, коллектив 25 строй
управления не выставил на со-

ревнование женской волей
больной команды, а женская 
команда 23 стройуправления, 
сыграв одну игру и потерпев 
поражение, отказалась от даль

НА СНИМКЕ: члены ред
коллегии Г. Антонов, Ф. Ус
тюгов и А. Цимерман.

нейшего участия в 
ных соревнованиях.

Не составляются

волейболь-

графики
тренировок, а в 25 стройуправ
лении даже нет объявления о 
том, что проводится общетре
стовская летняя спартакиада.

К сожалению, не возглавили 
этой работы комсомольские ор
ганизации управлений, не при
нимают в ней участия комсорги 
бригад. Даже большинство физ
оргов бригад устранились от 
этого важного дела.

Очень плохо проходит подго
товка к соревнованиям по лег
кой атлетике. Это объясняется 
прежде всего тем, что по лег
кой атлетике нет ни одного ин
структора-общественника. Нет 
даже ответственного за прове
дение легкоатлетических сорев
нований.

Молодежь треста имеет 
условия для тренировок.

все
Ей

предоставляется стадион Урал
машзавода. По отдельным ви
дам спорта, например по- на
стольному теннису, можно про
водить тренировки в общежити-
ях. Есть 
нировках 
нований 
Конечно.

договоренность о тре- 
и проведении сорев- 
в тире по стрельбе, 
все эти возможности

должны быть использованы. 
Инструктору-методисту по

физической культуре и спорту 
тов. Носкову, комитетам 
ВЛКСМ и постройкомам строй
управлений нужно резко улуч
шить спортивную работу в сво
их коллективах, провести обще
трестовскую спартакиаду на вы
соком уровне.

М. ФИШМАН, 
зав. внештатным отделом 

газеты «Свердловский 
строитель».

ний штаба, то тов. Кондаков 
поначалу решил оправда'ться 
тем, что он перегружен по ра-
боте.

Дружина бездействует
В народной дружине по ох 

ране общественного порядка, 
созданной в 25 стройуправле
нии, числится 56 человек. 
Еще 22 человека желают стать 
дружинниками. Сила, как ви
дите, большая.

Но, к сожалению, за 
леднее время дружина

пос- 
строй-

управления не выполняет воз
ложенных на нее обязанно
стей. За май и первую полови
ну июня она сорвала четыре 
дежурства.

Как ни странно, но сам на-
пальник штаба дружины 
Кондаков ни разу не был 
дежурстве.

тов.
на

Когда вопрос о положении 
дел рассматривался на заседа

Не

Однако вынужден был 
сознаться, что не при
давал значения работе 
дружины.

явился на дежурства 11
мая и 1 июня член штаба 
дружины 'заместитель' началь
ника 25 управления тов. Шей- 
дин.

Как выяснилось, руководст
во штаба не проводило необхо
димой организаторской рабо
ты с ; дружинниками, ни разу 
не созывало их. ]

На заседании штаба тт. Кон
даков и Шейдин предупрежде- ' 
вы ю необходимости улучше
ния работы дружины. Они за
явили, что выправят положе
ние.

Ф. МИШИН.
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сурово ответил Федор Пав-

специально-
Большой

и

мага- Азова» ПРИ МОНТАЖЕ ОБО
РУДОВАНИЯ иногда

строители,
магазин. Вы здесь най-

полезныхдете много

строители, 
предприя-

носцы» 
«Осада

мы 
из
военный 

и сейчас

«В бо- 
мно-

полу- 
серии

личных 
стей.

пушки», Батова 
ях и походах» и

технике, 
смогут

14.00
18.00

вида, 
умань- 

рту, так 
слюноот-

Многие 
работники

выбор 
для

Несомненно, 
приобрести

ЖАРУ,
слизи- 

полости

Ми 
ряд

Подмисленная 
кислые леденцы 
шают сухость во 
как усиливают 
деление.

/6,

Есть у нас и отдел 
подписных изданий.

Заходите, товарищи

гие другие.
Постоянно 

чаем книги 
«Советский 
роман». Вот

к нам в

четкими ободками

ЛЕТОМ, В 
часто пересыхают 
стые оболочки

вы можете купить ро
ман А. Фадеева «Раз
гром», «Мирный го 
род» Березко, «Знаме-

рошниченко и 
других.

О. Гончара,
5 литературы
| строителей.

Вместе с тем,

книг по строительной

ь строительном управлении я остано
вился у Доски почета. Мое внимание при
влекло задумчиво-строгое лицо молодой ра
ботницы. Она смотрела с фотографии пря
мо и выразительно, словно кого-то слуша
ла. Под портретом подпись — В. .Т. Же
нина. Чем-то знакомым повеяло от этого 
лица. Где же мы встречались?

Я взглянул еще раз на ее высокий лоб,

Требовалась немедленная операция.
—■ Одевайтесь.. Пойдем в медпункт, —

на большие глаза, с 
бровей и вдруг словно
чальничек, дай-ка закурить!»

Передо мной всплыл февраль 
года.

...Я вошел в проходную. По ней 
то ходил начальник лагеря Федор 
вич Коротков. Он раздраженно ворчал: 
«Это не девка, а какой-то черт! Ничего не

заключил я.
Как железо к магниту, к

Федор Павлович:
— Ну-ка, что устроила?
Девушка спесиво запела: 

охране не буду, у станка я
« Подчиняться 
стоять не мо-

серди- 
Павло-

— О ком это вы? — поинтересовался 
подсаживаясь к печке.

— Познакомлю... Жалуется на здо-
ровье.

За сопки уплывали серые рыхлые обла
ка. Глаза режет от белизны. Большой 
квадрат, опутанный колючей проволокой, 
бараки, домики, лес, каменистые гряды —■ 
все укутано снегом, все закуржавело от 
мороза. Мы остановились у домика, зане
сенного снегом до крыши. Надзиратель от
греб снег от дверей и отомкнул замок. 
Когда глаза привыкли к полумраку, я за
метил на нарах девушку. Начальник ла
геря сухо процедил: «Привел доктора. Толь
ко напрасно симулируешь. Не выпущу!». 
Заключенная встала и бросила запомнив
шуюся мне фразу: «Начальничек, дай-ка 
закурить!».

гу. Я девчонка еще молодая...»
— Под суд отдам за самовредительст

во, — кипел Федор Павлович. —- Матери 
напишу. Лишу посылок. Голова у тебя или 
чурбан?

— Тютельки-мутельки. Меня освобож
дает медицина. Посторонись! — и она ре
шительно шагнула к выходу.

Когда мы остались в медпункте одни, 
больная нетерпеливо спросила: «Сколько 
дней буду кантоваться?»

— Радоваться нечему... Затянули.
Больная несколько раз прошлась по 

комнатке. Она щурилась и кусала губы, 
круто оборачивалась и с молчаливым со-

В. Слободин
страданием смотрела на меня. И вдруг, 
как сирена, отчаянно и безнадежно заво
пила: «Э-э-э... Туда и дорога. Скорей бы... 
Все равно. Все равно».

Вид ее был жалким и "беспомощным.
■— Вы сами это сделали? 

пытствовал я.
полюбо-

— Мгм.
— Что вас заставило?
— Не надо об этом... Лучше помогите.

Три ночи не спала’.
— За что же вы 1 

вольно вырвалось у
— За молодость, - 

кой ответила она.

попали сюда? 
меня.
— с горькой 
. — Дайте

— не-

страшно болит голова.
В моем воображении никак не 

вались слова начальника лагеря,

усмеш- 
попить,

уклады- 
что эта

девочка, бледная, с тонкими потрескавши
мися губами, с худенькой шейкой, была в 
побеге (на лыжах ушла от зоны на триста 
километров), отказывалась от лесных ра-
бот, грубила надзирателям. Даже 
назад, казалось, передо мной была не 
а кто-то другой.

(Окончание следует).

час 
она,

Не дам! И запрещаю курить в моем 
лагере! — отрезал Федор Павлович. — 
Показывай доктору, что у тебя.

Она кинула
с усмешкой
— А... так 

ствуйте! Здесь 
ведете?

— Тут, — 
лович.

—• Боитесь!

на меня неучтивый взгляд 
протянула:
это новый лепило, здрав- 
будете смотреть или по-

. Ха-ха-ха... Мне все равно. 
Она сияла бушлат, телогрейку. Все де-

лала осторожно и боязливо. Изо рта ак- 
5 тивнее повалил парок.
5 — Больше не могу, — устало выдохну-

ла она, когда свитер дошел до локтя.
$ Предплечье было распухшим. Огненные 
$ полосы уходили к плечу. Диагноз поста
вить не представляло труда. Флегмона.

ЗАХОДИТЕ
В МАГАЗИН

тий стройматериалов, 
проезжая или проходя 
мимо магазина «ВО
ЕННАЯ КНИГА», да
же не собираются за
ходить в него. Они 
предполагают, очевид
но, что здесь продает
ся только военная ли
тература. Нет, в мага
зине имеются книги 
для людей самых раз-

зин имеет огромное ко
личество художествен
ной литературы.

А военная литера
тура? Не додумайте, 
что это только книги 
о военном мастерстве. 
Нет. Мы имеем очень 
много мемуарной ли
тературы. Вот, напри
мер, книга «Этапы 
большого пути» — 
это сборник воспоми
наний выдающихся со
ветских военных дея
телей С. С. Каменева, 
М. Н. Тухачевского, 
И. Э. Якира и других.

В тресте № 89 началась шестая

Спартакиада 
началась

летняя 
длится 
будут 
спорта, 
летике,

спартакиада, которая про- 
до 15 июля. Состязания 
проходить по 13 видам 
в частности, по легкой ат- 
волейболу, баскетболу.

Нехитрые мудр ос ти
приходится работать 
ной рукой, действуя,

од- 
на-

БЕРЕЗЫ.
Рисунок Евгения ГРУДЦИНОВА, шофера управления 

механизации № 1.

Очень увлекательны 
и интересны книги на
ших видных военных 
деятелей: Чуйкова
«Начало пути», Бирю
зова «Когда гремели

много интересной ли
тературы по любым 
отраслям знаний, ху
дожественной литера
туры книголюбы с 
любыми склонностями.

3. МАУТИНА.

Газета выходит в 
среду и субботу.

велосипеду и т. д.
Начало спартакиады состоялось 

в минувшее воскресенье. Она от
крылась соревнованиями по на
родной гребле. В них приняла 
участие 48 человек.

Первыми выступали женщины.
В упорной борьбе победу 
жали работница восьмого 
ления Татьяна Анищенко, 
зависая третье время дня,

одер- 
управ-

пока-
и ма-

(

НЕПРИЯТНЫЙ ЗА
ПАХ в холодильнике или 
буфете можно устранить, 
поместив туда на блюдеч
ке немного древесного 
угля (поглотитель) или 
ломтики лука (стерилиза
тор). От запаха при жаре
нии можно избавиться, 
если сжечь яблочную или 
апельсиновую корку.

рта. Чтобы утолить жаж
ду, достаточно бывает 
сделать глоток воды и 
прополоскать рот. Пить 
надо в меру, понемногу и 
небольшими глотками.

пример, плоскогубцами. 
Если на их рукоятки на
деть резиновую трубку, 
соединив рукоятки вме
сте, то под действием уп
ругой резины плоскогуб
цы сами будут разжимать
ся. Работа намного об
легчится.

ляр СУ-7 Эльза Шайманова. 
Пройдя километровую дистанцию 
за 6 минут 45 секунд, Э. Шайма
нова заняла в личном зачете пер
вое место среди женщин.

В командном зачете первенство 
завоевали спортсмены восьмого 
управления.

У мужчин победителем стал 
столяр девятого управления Ва
силий Вдовенко, второе место за
нял бетонщик этого управления 
Евгений Корев.

Однако командное первое мес
то завоевали мужчины восьмого 
управления.

Коллектив восьмого управления 
впервые показал свою сплочен
ность и организованность.

Следует сказать, что инструкто
ры-методисты СУ-7 и СУ-6 тт. Кор
шунов и Стихия халатно от
неслись к проведению этого спор
тивного мероприятия. От седьмо
го управления в соревновании 
приняло участие всего два челове
ка, а от । шестого не было ни од
ного спортсмена. Более того, 
тт. Коршунов и Стихин сами не 
явились на спартакиаду. Надо 
надеяться, что администрация уп
равлений обсудит поведение инст
рукторов.

В. МАЛЬЦЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста № 89.

Встречаются волейболисты
На днях состоялась 

10 управления треста
встреча волейболистов 

Южгорстрой и 15 уп-
равления треста крупнопанельного домосгрое-
ния. Лучше 

спортсмены 10 
счетом 2:1.

Встреча, о 
жила начало

•подготовленными «казались 
управления. Они победили со

которой мы рассказали, поло
волейбольным боям между

командами строительных управлений трестов 
Южгорстрой и крупнопанельного домострое
ния.

#А ТОМНЫХ ЭКРАНАМ
ВОСКРЕСЕНЬЕ, 23 ИЮНЯ

14.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
«На самом переднем крае». 15.00 — 
«Как мы отдыхали» — кукольный 
спектакль Ленинградской студии те
левидения. 15.25 — Игры для детей. 
17.50 — Для воинов Советской Армии 
и Флота. 19.00 — Телевизионные но
вости. 19.10 — «Единство, сплочен
ность, (дружба». 19.40 — Музыкаль
ный миоск. 20.00 — Спортивная пере
дача. 22.00 — В эфире — «Молодость».
22.55 — Пять минут поэзии.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 24 ИЮНЯ

18.05 — Продолжаем разговор о вое 
литании молодежи. 18.30 — «Идеи Ле
нина живут и побеждают». Историче
ские документы ХХП съезда КПСС.
18.40 «Первый учитель» —литера
турные чтения для детей. 19.15 —
Внимание: дорожносигнальный

ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
Объявление программы.

знак!». 19.45 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК- 
ВЫ. «Разговор по душам». 20.15 — 
«Время большой химии». 20.50 — Те
левизионные новости. 21.00 — Телеви
зионный фильм «Труден путь до тебя, 
небо!». 21.30 — Встреча с композито
ром.

ВТОРНИК, 25 ИЮНЯ
14.00 - ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ

Адрес редакции: Первомайская. 60 комн. 5, тел. Д 1-33-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий», Свердловск, проспект Ленина. 49.

Строительному училищу 
№ 18 на постоянную рабо
ту ТРЕБУЮТСЯ МАСТЕРА 
ПРОИЗВОДСТВЕН Н О Г О 
ОБУЧЕНИЯ по специально
стям плотника, каменщика, 
монтажника. Оклад от 115 
до 138 рублей.

Принимаются лица со 
средним образованием, име
ющие практический опыт ра
боты по указанным специ
альностям.

МОСКВЫ. 18.00 Объявление про-
граммы. 18.05 — Телевизионные ново
сти. 18.20 — По вашим письмам,
друзья! 18.45 — Музыкальный привет. 
19.30 — Для работников сельского хо
зяйства. Киноочерк |Свердловской сту
дии телевидения о совхозе «Пионер». 
19.45 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Зани
мательная азбука. 20.50 — Телевизи
онные новости. 21.00 — Новые книги. 
К 60-летию II съезда партии. 21.55 — 
На стадионах и спортплощадках.

СРЕДА, 26 ИЮНЯ
14.00 - ДНЕВНЫЕ ПЕРЕДАЧИ ИЗ 

МОСКВЫ. 18.00 — Объявление про
граммы. 18.05 — Телевизионные ново
сти. 18.40 — Для школьников. «С кого 
ты должен брать пример». 19.00 — 
Спектакль. 22.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МО
СКВЫ. «Юность отцов — пример поко
лениям».

Редактор А. ШЕМЕТИЛО.
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